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CDU-Fraktion
( Anfrage Nr. 15-0353/2013 )

Eingereicht am 13.02.2013 um 12:10 Uhr.

Fahrradbeauftragter

Die Landeshauptstadt Hannover hat seit Anfang 2012 einen neuen Fahrradbeauftragten. 
Der Fahrradbeauftragte soll die Interessen der Radfahrer berücksichtigen, ihre Belange 
wahrnehmen und helfen, den Fahrradanteil in Hannover zu steigern.

Wir fragen die Verwaltung:

1. Hat der Fahrradbeauftragte im Stadtbezirk Ahlem-Badenstedt-Davenstedt schon die 
Radwege geprüft bzw. gibt es eine Liste, auf der nach Priorität Verbesserungsmaßnahmen 
für den Radverkehr aufgelistet werden?

2. Ist seitens der Verwaltung ein Ausbau des Radroutennetzes in unserem Stadtbezirk  
geplant und wann ist mit einer Umsetzung zu rechnen?
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